
本报讯 近日，我市首支城投债———高邮市建设
投资发展有限公司 10亿元公司债券成功获国家发改
委批准。募集资金将全部用于福人居小区、学士园小
区和开发区拆迁安置小区项目建设。
据了解，与传统的间接融资方式相比，城投债券具

有融资规模大、期限长、资金使用灵活等优势，能够有
效解决有限的地方财力与基础设施建设的高额投资
需求形成的矛盾。本期债券期限为 7年，发行总额不
超过 10亿元，债券最终发行票面年利率根据簿记建
档结果确定。债券的获准发行，对于我市促投资、稳增
长，提高住房保障水平具有重要意义。刘军朝刚 雷森

首支城投债成功获批

本报讯 记者从市财政局了解到，为促进科技和
金融紧密结合，缓解科技型中小企业贷款困难，近
日，省财政与市财政共同设立了 1000万元的“高邮
市科技型中小企业贷款风险补偿资金池”。
据了解，此次设立的“科技型中小企业贷款风险

补偿资金池”，将通过“由财政承担贷款风险大头、银
行承担贷款风险小头”的风险补偿机制运作，并鼓励
银行按 1：10的比例，放大对科技型中小企业的贷款
力度。
据介绍，按照相关文件规定，被列为贷款对象的

企业，其贷款额度原则上最高不超过人民币 500万
元，贷款期限一般不超过一年，最长不超过两年。贷
款利率原则上按中国人民银行同期公布的同档次基
准利率发放，利率上浮最高不超过 30%。 管玮玮

我市设立科技型中小企业贷款风险补偿资金池

本报讯 9月 3日至 5日，在抗战胜利
纪念日放假期间，来抗日战争最后一役纪
念馆的参观者络绎不绝。3天时间，纪念馆
共计接待游客达 3000人次，其中仅 9月 3
日游客就达 1500人。

据了解，前来参观的游客除了由单位
统一组织之外，大多是自发前来，有的是

专程从外地赶来参观。“孩子对抗战这段
历史很感兴趣，各电视台最近也在播放
关于抗战的节目，所以此次特意带孩子
来纪念馆参观。”一位外地专程带孩子前
来参观的母亲说，带孩子来这里参观，不
仅可以了解抗战历史，还能培养孩子的爱
国情怀。 孙延秋 胡玲

抗战最后一役纪念馆 3天接待游客 3000人次

推进四城同创
建设运河名城

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办
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为进一步美化城区交通环境，规范各种车辆分道行驶行为，今年以来，我市不断加大
城区主干道交叉口路渠化改造力度，有效提高了高峰期人流、车流通行率，缓解了交通压
力。图为施工人员正在文游路与通湖路交叉道口进行渠化改造的场景。 王林山 摄

本报讯 8日上午，扬州市农委党组书记、市林
业局局长王正年一行来邮，专题调研我市农业工作。
我市市委书记韩方，市委副书记、宣传部部长张秋
红，副市长杨文喜，市政协副主席肖伯群参加活动。
今年以来，我市农委较好地完成了上半年各项

目标任务：农业生产稳中有增，全市夏粮实收面积
84.95万亩，比去年增 1.15万亩；全市水产养殖面积
46.72万亩，比去年增 2000亩。现代农业建设稳中提
质，新增高效设施农业（种植业）面积 2.23万亩、高
效设施渔业面积 1.09万亩。为农服务能力稳中有
进，惠农强农政策有序落实，已落实各项惠农资金
8759.8万元；农业服务体系不断完善，组织专家进村
指导 164人次，受益农民达 3400多人。
在邮期间，王正年一行先后实地察看了八桥现

代农业产业园、扬州惠万家花卉产业基地等农业项
目建设现场，听取了我市农业工作的情况介绍，对我
市农业项目建设工作给予充分肯定。他希望我市进
一步加大对农业项目的政策扶持力度，通过农业项
目建设做强产业，带动更多农民增收致富。 晓莉

扬州市农委领导来邮调研
韩方张秋红参加

本报讯 琵琶东路烧烤摊点进入常态化管
理以来，城管部门在帮助新增烧烤商户引进
无烟烧烤设备、从源头控制烧烤油烟污染的
同时，还不定期对各店铺的无烟烧烤炉使用
情况进行跟踪管理，一旦发现问题，及时帮助
解决，受到烧烤商户的好评。

前不久，城管局执法人员在巡查时，发现
琵琶东路上一家烧烤店有明显油烟排出，污
染环境。执法人员随即上门了解情况，原来，

该店的无烟烧烤炉由于使用时间较长，油烟
净化装置老化，导致处理油烟效果不明显。
考虑到更换无烟烧烤炉净化装置成本较

大，且该店烧烤炉其他零件都有不同程度的
老化现象，执法人员建议店主及时更换新炉。
为了使店主能够最大限度地节约成本，城管
执法人员还主动与无烟烧烤炉生产厂家取得
联系，希望能够通过以旧换新、补差价的方式
购买新设备。经过多次沟通，厂家终于同意给

予一定优惠。目前，该店购置的新炉已到货并
投入使用，该店烧烤油烟扰民及污染环境问
题得到了有效解决。 王锐 周杰 玉梅

不定期跟踪管理 有问题及时服务

城管局对琵琶东路烧烤商户“一跟到底”

推荐申报国家“千人计划”2 人、省“双
创团队”1 个、“双创人才”11 人、“双创博
士”22 人，较往年有明显提升；组团赴高校
院所对接洽谈达成人才合作意向 48 项，邀
请 50 多名国内外知名专家教授来邮为企
业创新发展“把脉开方”；兑现各类人才资
助资金 1000多万元……
今年以来，全市人才工作精彩纷呈、亮

点频现。“成绩的取得，得益于市委、市政府
对人才工作的高度重视，得益于党管人才
的不断创新，也得益于全市上下的共同努
力。”市委人才办有关负责人告诉记者。

夯实基础优化人才发展环境

“党管人才是党的组织制度的重要部分，
是人才工作沿着正确方向前进的根本保
证。”在今年 4月 15日召开的全市人才工作
会议上，市委副书记、市长方桂林要求，要构
建人才优先发展的战略布局，树立鲜明的人
才工作考核导向，不断提高党管人才工作科
学化水平。
为深入贯彻落实全市人才工作会议精神，

市委人才办牵头制订出台《2015年全市人才
工作要点》，把今年定为“秦邮人才集聚提升
年”，实行项目化推进，确定深化秦邮人才集聚
计划，实施秦邮英才培养计划、招才引智活
动、专利实施计划、各类人才队伍建设、创新

创业载体建设、党政人才素质提升工程、海外
人才招引工程等 57项重点人才项目，项目涉
及 13个乡镇园区和 31个市级机关部门。同
时，明确乡镇园区、部门的任务和责任，并开展
季度化督查，整体推进全市人才工作。
栽好梧桐树，引得凤凰来。为了给引进

人才创造发展机会，让他们有施展自己才
华的舞台，开发区科技产业综合体、食品安
全快检中心、大连理工研究院等载体建设
步伐进一步加快，高邮镇“众创空间”、湖西
新区“科技园”正全力推进建设。企业研发机
构建设也乘势跟上，目前全市拥有扬州市级
以上企业研发机构 91个。 （下转二版）

筑巢纳贤士 凝心聚英才
□ 金大友 周雷森

人才蔚，则事业兴。今年以来，我市坚持把人才作为转型发展的第一资源、第一要素、第一推动力来抓，继续强势推进人才强市战略，进
一步完善人才政策体系，健全人才工作机制，实施人才重点工程，建设人才工作载体，优化人才发展环境，致力打造人才聚集高地———

本报讯 8日下午，我市召
开争创“全省社会治安安全市”
“全省法治建设示范市”双月攻
坚行动部署会，分析研判“双
创”工作形势任务，动员全市上
下立即行动起来，进一步明确
目标、明晰思路、强化措施，切
实打好“双创”攻坚战，为年底
顺利通过省级考核验收打下坚
实基础。市委常委、政法委书记
徐健出席会议。
据了解，此次全市法治综

治“双创”工作双月攻坚行动，
分为自查自纠、考核检查、重点
督导三个阶段。其中，9月份为
自查自纠阶段，10 月中旬为考
核检查阶段，10 月下旬为重点
督导阶段。

徐健要求，各地各部门要
认清形势，紧紧围绕创建“全省
社会治安安全市”“全省法治

建设示范市”的目标，集中精力、集中时间 ,
全面开展问题整治，抓短板，抓不足，抓巩
固，抓冲刺，抓迎考，努力形成部门乡镇联
动、上下齐心合力推进的局面；要对照创建
重点目标任务实行项目化攻坚，以重点工
作带动全面工作，做到基础工作“达标出
线”、短板工作“精细出活”、特色工作“靓丽
出彩”，确保创建目标如期实现；要牢固树立
“一盘棋”意识，主动承担任务，敢于直面矛
盾，建立起纵向到底、横向到边的责任体系，
确保圆满完成“双创”任务。 夏慧
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